

u nutzen, teht, dass hat, sich llung“ zu
hochdeutsch.
Band von der Rose) unterhielten die Gäste mit Schlagern aus den 60er und 70er Jahren und sorgten für ausgelassene Tanzstimmung und gute Laune.

In diesem Zusammenhang verwies Bell auf Veröffentlichungen in den Medien, die darüber berichten, dass in Großbritannien Ärzte Rezepte gegen

wünschte allen Gästen einen unterhaltsamen Nachmittag. In ihrer Begrüßung erinnerte sie daran, dass die Arbeiterwohlfahrt in diesem Jahr ihren

485 3421, EMail: brigitte.bell@awo-rhein-neckar.de und karin.frost@awo-rhein-neckar.de

POPCHOR 21: Nächster Auftritt am 2. Juli auf Heppenheimer Weinmarkt

Konzert mit vier Chören

die Sache und zeigt und enga- l erwirbt höheren ehr Ver- ist.

Regel gut ne Ord- nicht in ht man chwacher egien zu rhöhten ührt das n Rudel.

Mensch der Posi- twortung in einfor- n energie- es Rudels, alle anderen der Heimat beliebte und be- ms:red kannte PopChor 21 schon um

Heppenheim. Die Stadt schläft noch, aber auf dem Europaplatz herrscht schon reges Treiben. Der Hambacher PopChor 21 startet mit seinem Leiter Jürgen Rutz und knapp 40 Sängern im Bus zu einem langen Wochenende in Richtung Südtirol. Punkt 14 Uhr war das Hotel in Kaltern erreicht. Im Gepäck hatte der Chor natürlich seine Lieder und ein Keyboard. Nach kurzer Probe im Hotel war der in der Heimat beliebte und be-



Ausflug: Der Chor trat in Kaltern auf.

BILD: POPCHOR21

17 Uhr bereit für seinen Auftritt auf dem Marktplatz im Herzen der Partnerstadt. Mit Spaß und der Moderation von Monika Hebbeker waren unter den Marktplatz-Gästen schnell neue Fans gewonnen, aus Frankfurt und Österreich. Weiter geht es beim PopChor 21 in der nächsten Woche mit einem Konzert auf dem Heppenheimer Weinmarkt am 2. Juli (Zelt der Winzergenossenschaft, 20 Uhr). *red*

i Weitere Informationen:
www.popchor21.de

Hähnchenunterkeule

Mariniertes Schweine-

Güti

M. 01.07.14